

2024-05-30

"Revive" el sector de la construcción en Tamaulipas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.sumario.com.mx/revive-el-sector-de-la-construccion-en-tamaulipas/>

Ciudad Victoria, 29 de mayo.- El sector de la construcción en Tamaulipas experimenta una recuperación a partir de los pasados dos años, debido a que participan en proyectos de obras públicas, afirmó Jorge Adán Contreras Galván.

El presidente de la delegación de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) de Victoria, dijo que la actual administración estatal ha generado trabajo para los constructores.

Contreras Galván dijo que en cambio, el gobierno anterior no asignaba obras a los constructores locales, situación que padecieron "la delegación Victoria CMIC y la delegación Tamaulipas norte y sur".

También sostuvo que actualmente las obras que se realizan "por lo general es pública, es lo que se está dando, privada si lo hay, pero la publica es lo que estamos, Victoria se caracteriza mucho por la pública".

Contreras Galván refirió que además "estamos esperando lo del recurso estatal que salga para entrarle a las licitaciones".

Señaló que en cuanto al impacto en los aumentos de los insumos y materiales aún no se refleja, ya que están en vías de cotizar.

"Como apenas vamos a empezar licitaciones del recurso estatal, nosotros licitamos de acuerdo al precio existente en ese momento ", concluyó.